



Das Jugendrotkreuz Kanton Zürich

Wer wir sind und was wir wollen

1. Wohin?

Du kannst etwas bewirken!

Wir, das Jugendrotkreuz Zürich, sind ein Netzwerk von Menschen, die sich sozial engagieren möchten. Unsere Werkzeuge sind gemeinsame Erlebnisse, Kreativität und Motivation. Wir erweitern Horizonte, fördern gegenseitiges Verständnis und Toleranz und tragen zu einem friedlichen Miteinander in unserer Gesellschaft bei.

2. Warum?

Wir schaffen Begegnungen zwischen Menschen unserer Gesellschaft, die sich im Alltag selten begegnen. Damit wollen wir gegenseitigen Vorurteilen entgegenwirken. Wir setzen da an, wo alle gleich sind, bei der Menschlichkeit.

3. Was?

Wir setzen uns zusammen aus Mitarbeitenden und Freiwilligen, welche sich in unterschiedlichen Aktivitäten und einer Vielzahl aktueller Themengebiete engagieren. Gemeinsam entwickeln wir uns weiter, lernen voneinander, vernetzen uns und übernehmen Verantwortung.

4. Wo?

Wir schliessen mit unseren Aktivitäten Lücken unserer Gesellschaft und engagieren uns in den Bereichen Migration, Entlastung und Gesundheit.

5. Wie?

Mitarbeitende des JRKs geben ihr fachliches Know-how weiter, schaffen niederschwellige Aktivitäten und bieten Räume für informelles und erlebnisorientiertes Lernen. Junge Freiwillige werden in ihrem Engagement individuell unterstützt und begleitet. Durch ständige partizipative Evaluation und Reflexion entwickeln wir uns zusammen mit den Bedürfnissen aller Beteiligten weiter und orientieren uns dabei am aktuellen gesellschaftlichen Geschehen. Wir handeln nach den Rotkreuzgrundsätzen sowie rechtlichen Rahmenbedingungen.

6. Wer?

Wir sind die Jugendorganisation des Schweizerischen Rotes Kreuzes Kanton Zürich und Teil der internationalen Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung.

Zur Entstehungsgeschichte

Die Charta des Jugendrotkreuz Zürich wurde am Visionstag 2021 von den Freiwilligen, den JRK Mitarbeitenden, dem Bereichsleiter Freiwilligenarbeit und der Vorsitzenden der Geschäftsleitung in einem motivierten und engagierten Prozess entwickelt. Herzlichen Dank allen Beteiligten für die wertvollen und kreativen Ideen.